



Bericht Kevin Seeber Fachwart Radball/Radpolo WRSV

Werte Sportfreunde,

zuerst einmal möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit in der Kommission sowie der Vereine und Staffelleiter bedanken.

Die SG-Baden & Württemberg kann auf eine gute Saison mit großartigen Erfolgen im Nachwuchs und Elite Bereich zurückblicken. In der Elite haben mit Gärtringen 4, Prechtal 2, Denkendorf 2, Waldrems 4 und Kemnat Junioren fünf Mannschaften den Aufstieg in die 2. Bundesliga geschafft.

Den Aufstieg in die 1. Bundesliga haben mit Kemnat 1, Ailingen 1 und Gärtringen 2 drei Mannschaften aus Baden-Württemberg klar gemacht. In der 1. Bundesliga waren wir mit 6 Mannschaften vertreten, Waldrems 1, Ailingen 1, Denkendorf 1, Kemnat 1 sowie Gärtringen 1 und 2.

Der Amtierende Deutscher Meister im 5er Radball ist der RV Gärtringen.

Im Frauen-Radball haben Judith Wolf und Danielle Holzer in Bremen den Weltmeister Titel nach Baden-Württemberg geholt.

Mit dem Verlauf der Saison bin ich zufrieden, aber es gibt natürlich immer Verbesserungspotenzial. Durch die Einführung des Belohnungssystems und des Oberliga-Pools haben wir eine spürbare Verbesserung bezüglich der Besetzung von Kommissären an Spieltagen erreicht. Hier möchte ich mich bei Raphael Fröbe bedanken der mit viel Zeit und Arbeit versucht alle Spieltage mit Kommissären zu besetzen. Ich möchte euch auch dringend bitten den Raphael rechtzeitig zu unterstützen und schnellstmöglich Rückmeldung zu geben. Das Ergebnis des Belohnungssystem wird an der Tagung der radballtreibenden Vereine ausgehängt.

Ich möchte mich bei allen Vereinen bedanken für die verkürzte Meldezeit, leider haben wir den BDR-Kalender erst am Montag, 16.06.2025 erhalten. Danke das ihr alle mitgezogen und pünktlich gemeldet habt. Ich möchte mich auch herzlich bei Helmut Heß bedanken für die hervorragende Arbeit und Verwaltung der Meldungen!

Ich möchte mich abschließend bei allen Kommissionsmitgliedern, Verbandstrainer mit Team, Staffelleiter/Staffelleiterinnen, Kommissäre und Vereinsverantwortlichen recht herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Für die nächste Saison 2025/2026 wünsche ich allen Vereinen viel Erfolg.

Kevin Seeber
Fachwart Radball/Radpolo WRSV